

Con planchas de acero cierran túnel en el que mataron a una persona en 2023

AVENIDA SALVADOR ALLENDE. *El lugar era considerado uno de los más riesgosos en la zona del Terminal de Buses por asaltos y tráfico de drogas.*

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Con planchas de acero, personal de la Municipalidad de Puerto Montt, procedió a clausurar uno de los lugares de mayor inseguridad de la zona del Terminal de Buses y que corresponde al llamado túnel ubicado en la avenida Salvador Allende, frente a la plaza Camahueto y donde a mediados de 2023 asesinaron a una persona.

La medida, que es un compromiso del alcalde Rodrigo Wainrathgt (RN), fue muy bien recibida por los vecinos que residen en este punto del centro y por los comerciantes, cuyos locales son colindantes a esta lugar.

Fue una seguidilla de hechos delictivos, como peleas y asaltos, aparte del homicidio, los que ocurrieron a mediados de 2023 en el túnel que fue instalado en el acceso de calle Andrés Bello.

"Habían muchos problemas en este lugar, como droga, tráfico y peleas todos los días. Por ello, la gente no pasaba a comprar por el miedo y ahora estamos conformes que se cierre,

2

son las oportunidades que delincuentes utilizaron el túnel para ingresar a robar en uno de los locales de este lugar.

23

de julio de 2023 se registró un homicidio en este lugar, por calle Andrés Bello y tras una riña entre varias personas.

re, porque habrá más seguridad y las personas pasarán a comprar con más tranquilidad", sostuvo la locataria de avenida Salvador Allende, Guadalupe Abarca.

Su colega comerciante del mismo sector, María Angélica Otey, calificó la medida, "como muy positiva", y contó que en este lugar transitaban "muchos delincuentes, que asaltaban a los adultos mayores, a quienes les quitaban sus cosas. Me entraron a robar dos veces".

Por ello, para Otey, el cierre de esta infraestructura significa que el sector estará con más



AYER, FUNCIONARIOS DE LA MUNICIPALIDAD CLAUSURARON ESTE LUGAR QUE ERA UN RIESGO PARA LOS TRANSEÚNTES ESPECIALMENTE EN LAS NOCHES.

seguridad. "Le doy gracias al alcalde por preocuparse de los comerciantes que estamos aquí".

PELIGRO

Los trabajos ejecutados por la Dirección de Operaciones de la Municipalidad de Puerto Montt son provisorios, de acuerdo a lo resuelto por la autoridad municipal.

El alcalde Rodrigo Wainrathgt destacó que esta clausura se realizó con vigas de acero y planchas de metal que permi-

tirán mejorar la seguridad en la zona, mientras se avanza en un proyecto que implicará la intervención de los puestos comerciales que generan este pasadizo.

"Ya terminamos una parte del túnel dando vuelta los kioscos, y ahora lo que estamos haciendo es cerrar la otra parte, que va a quedar con unas latas que no se pueden sacar. Porque lo que vamos a hacer en un futuro es lo mismo que hicimos allá, que los locales se puedan ajustar a la pared para termi-

nar con estos túneles que significaban un peligro para los puertomontinos", expresó.

"Vamos a seguir trabajando fuertemente en la seguridad, sobre todo en el terminal, donde se tiene previsto ejecutar una serie de acciones a tomar", expuso el jefe comunal.

ORDENANZA

La autoridad destacó que ayer se realizaron nuevos operativos, liderados de equipos de Seguridad Pública y Carabineros, para fiscalizar el cumpli-

miento de la ordenanza que prohíbe el comercio ambulante en el centro de la ciudad.

"Estoy muy agradecido de Carabineros y también de nuestros funcionarios municipales que han realizado un tremendo trabajo esta semana con el comercio ambulante. Seguiremos ordenando nuestra ciudad porque tenemos el compromiso de ordenar, limpiar y fomentar la seguridad de Puerto Montt, y estamos avanzando en ello", remarcó el alcalde de la capital regional. 

Autoridad de Salud prohíbe beber agua



ARCHIVO